

¿Qué es una tarifa de interconexión...y cómo me afecta?



¿Van a cobrarme más por usar mi celular?

En el sector telecomunicaciones la interconexión entre los proveedores de servicios es un elemento clave para su funcionamiento eficiente, ya que asegura la comunicación entre sí de todos los usuarios de servicios de telecomunicaciones.



Cuando alguien llama a un usuario móvil de otra compañía, la empresa de destino cobra la tarifa de interconexión a la empresa en donde se originó la llamada. Se trata, por tanto, de un costo por la terminación de una llamada en otra red, que se pagan entre los operadores.

Pero... ¿Esta tarifa de interconexión afectará mi economía? ¿Me van a cobrar más?



No habría razón que justifique el aumento. La tarifa sólo aplica a la interconexión de llamadas de voz, no al uso de datos y éstas van a la baja, pues cada vez más, los usuarios prefieren el uso de aplicaciones para comunicarse.

Por tanto, este incremento no debiera de trasladarse al usuario.

¡ESO ES UNA BUENA NOTICIA!



#SoyUsuario